

Informe del Presidente del Consejo de Administración a la
Conferencia Internacional de la Organización Internacional del
Trabajo, periodo 1996- 1997

Informe correspondiente al año 1996-1997 presentado por el Presidente del Consejo de Administración a la Conferencia

Informe presentado a la Conferencia en junio de 1997

(...)

Libertad sindical

Siguieron presentándose al Comité de Libertad Sindical un gran número de quejas sobre complejos problemas relativos a las relaciones de trabajo y los derechos humanos(25). En octubre de 1996, dos misiones de contactos directos visitaron, respectivamente, Colombia y Swazilandia, países donde discutieron con las autoridades diversos problemas relativos a la libertad sindical. En marzo de 1997, se invitó al Gobierno de Corea a que examinara la posibilidad de que una misión tripartita de alto nivel de la OIT visitase dicho país. El Consejo de Administración prosigue sus conversaciones con el Gobierno de Nigeria encaminadas a fijar una fecha para el envío a este país de una misión de la OIT, tan pronto como sea posible.